

EDITORIAL

A los Colegas Reumatólogos Cubanos:

Bienvenidos

Arribamos a este V Congreso de Reumatología después de haber transitado un camino laborioso y fructífero propiciado por el desempeño de los reumatólogos cubanos.

En este periodo (1999-2000) tuvimos la satisfacción de ser testigos del reconocimiento del cual fue objeto la reumatología cubana en el marco del congreso Iberoamericano de Portugal especialmente por parte de los colegas de Portugal y nos satisface aún más porque conocemos que a pesar de las dificultades objetivas que confrontamos, especialmente en la esfera de la investigación, continuamos realizando y asistiendo a cursos de entrenamientos y capacitación tanto en hospitales de nuestra ciudad como en el interior del país. Asimismo, en este período, especialistas nuestros han estado entrenando a profesionales de otros países en el campo de la Artroscopia, Fisiatría, Clínica e Imagenología y han impartido conferencias e intercambio de experiencia en eventos internacionales.

No quisiera dejar de mencionar la presencia de Cuba en el congreso ACCA y lo mucho que esto significa para el fortalecimiento de los lazos de amistad, solidaridad y ayuda científica entre nuestros países Centroamericanos y Caribe-Andinos.

Resultó acertada la creación de las secciones de Artroscopia y Osteoporosis dentro del marco de la Sociedad Cubana de Reumatología para encausar las investigaciones en estas áreas.

Desde hace 2 años Cuba pertenece al grupo GLADEL (Grupo Latinoamericano para investigaciones y desarrollo del Lupus E. Sistémico) y ya en la actualidad estamos recogiendo los frutos científicos de esta integración.

Asimismo somos miembros de la IOF (Federación Internacional de Osteoporosis) hace poco más de 3 años e integrantes del Comité Ejecutivo de la SIBOMM (Sociedad Iberoamericana de Osteología y Metabolismo Mineral).

Permítanme que a nombre de todos los reumatólogos de Cuba exprese en estas líneas el orgullo tan inmenso que significa para nuestro país y en especial para la familia de reumatología el que los Dres. : Gil A. Reyes Llerena y Ángel E. Checa González hayan sido invitados, como profesores, a impartir un curso de Artroscopia y participar en el Congreso Americano de Reumatología por vez primera en la historia de nuestra especialidad. Sobran las palabras.

Felicidades a todos por la entrega a lo que hacen y los deseos de ser mejores cada día.

Nos vemos en este nuestro V Congreso

Muchas Gracias

Dr. Alfredo Hernández Martínez
Presidente de la Sociedad Cubana de Reumatología